

Was geht in Eschweiler?

Veranstaltung findet heute erstmals am Talbahnhof statt.

Foto: Irmgard Röhseler



Kinder und Jugendliche aus Eschweiler finden am Talbahnhof heute 17 verschiedene Organisationen/Vereine vor, die sich um ihre Belange von Freizeit bis Beratung kümmern. Mehr dazu im Innenteil dieser Ausgabe.

Kinder und Jugendtag

Am Talbahnhof erleben, was alles in Eschweiler geht.

FORTSETZUNG VON SEITE 1

ESCHWEILER Der Stadtjugendring und das Jugendamt möchten die Jugendverbände nach zweijähriger Coronapause wieder an die Öffentlichkeit holen. Nun möchten sich die Vereine und Organisationen wieder beim traditionellen Kinder- und Jugendtag am heutigen Sonntag, 14. August, präsentieren – auf das Gelände des Talbahnhofes.

Logistische Herausforderungen

„Dort müssen wir zwar etwas enger bauen, weil der Platz ja nur halb so groß wie der Marktplatz ist, aber wir haben alle logistischen Herausforderungen gelöst“, freut sich Heinz-Peter Wiesen, Vorsitzender des Stadtjugendrings Eschweiler, auf den 8. Kinder- und Jugendtag.

„Die Ausrichtung dieser Veranstaltung ist sehr wichtig, weil viele Vereine in der Coronapause Schwierigkeiten hatten, ihre Mitglieder zu halten. Tanzgruppen konnten nicht auftreten, Musikcorps nicht spielen, da haben sich einige Leute nach anderen Hobbys

umgeschaut. Mit dieser Problematik haben wir auch bei den Jugendverbänden zu kämpfen.“ Um so wichtiger sei es, dass die Anliegen und Interessen der Verbände und junger Menschen in dieser Stadt wieder in den Vordergrund gerückt würden.

„Denn diese Jugendverbände organisieren vielfältige Angebote zur Freizeitgestaltung für Kinder und Jugendliche“, weiß Wiesen.

„Die Ausrichtung dieser Veranstaltung ist sehr wichtig, weil viele Vereine in der Coronapause Schwierigkeiten hatten, ihre Mitglieder zu halten.“

Heinz-Peter Wiesen
Vorsitzender Stadtjugendring

17 Organisationen und Vereine sind auf dem Vorplatz des Talbahnhofes vertreten.

Hier kann man nicht nur auf Entdeckungsreise gehen, sondern auch an vielen sportlichen Aktionen teilnehmen. Es gibt Beratung und Begleitung in allen Lebenslagen, man

erfährt, wie Hilfsorganisationen arbeiten und vieles mehr.

Premiere für „Die Falken“

Zum ersten Mal präsentiert sich der Jugendverband „Die Falken“ und der Verein für Jugend- und Flüchtlingshilfe Berg Tabor, und auch die Big Family Games (Sport im Park) hat beim Kinder- und Jugendtag ihre Premiere.

Alte Bekannte

Traditionell mit dabei sind der Stadtjugendring, die Mobile Jugendarbeit, das Kinderferienwerk Röhe, das Kinder-Jugend-Zentrum der Pfarre St. Peter und Paul, das Städtische Gymnasium Eschweiler, ein Gemeinschaftsstand der Jugendabteilungen der Karnevalsgesellschaften, die Spule Eschweiler-Ost, die Guitar Dragons, die BKJ-Familienzentren Jahnstraße, Alte Rodung und Wilhelmstraße, der Deutsche Kinderschutzbund, Flügelschlag, der Malteser-Hilfsdienst, die Naturfreunde Eschweiler und das Kinder- und Jugendtrompeterkorps Efelkank. (red)

EZ am Sonntag

14.08.22